

Rotax Euro Challenge : Une bonne opération pour INTER RACING KART

INTER RACING KART

Le rendez vous était fixé en Autriche, sur le circuit de l'A1 Speedworld, pour la troisième des 4 épreuves de l'Euro Challenge Rotax. Deux pilotes « Junior » représentaient l'équipe Inter Racing Kart : Alexandre Benoît Bessac et Vincent Dubert.



Pour Alexandre Benoît, la course s'est déroulée à merveille. Son niveau de performance observé en Italie, qui lui a permis de signer son premier podium international, était toujours présent. En réalisant le meilleur temps de son groupe de qualification et le 3^{ème} temps absolu des 50 pilotes présents, Alex s'assurait ainsi une bonne place pour le départ des 3 manches qualificatives.

La mise au point du châssis Kosmic, parfaite, l'aida à réaliser un parcours sans faute durant ces courses très accrochées. Il ne fallait donc prendre aucun risque pour ne pas gâcher ses chances de bien figurer lors des phases finales. Alex, en fin tacticien, termina deux fois 2^{ème} puis « seulement » 4^{ème} dans l'ultime manche, en obtenant le meilleur tour en course... Il s'octroyait ainsi une position idéale sur la grille de départ de la préfinale : 3^{ème} ! Au terme d'une course très disputée, durant laquelle il mena quelques tours, il coupera finalement la ligne d'arrivée en 3^{ème} position. Le jeune pilote ne cachait alors pas son ambition pour la finale « *Maintenant, il faut terminer le travail...* ».

Malheureusement les deux britanniques Sutton et Hawksorth sont survoltés; ils s'envolent dès le départ et personne ne les reverra. La lutte avec le pilote australien Guiliiana est superbe mais Alex ne parviendra jamais à porter une attaque très franche, et devra se contenter de la 4^{ème} place. A la déception légitime, mais passagère, succède la très grande satisfaction d'avoir marqué de gros points dans l'optique du classement final du championnat d'Europe car toute l'équipe travaille dur pour obtenir l'une des 3 premières places !

Du côté de Vincent, en revanche, le week-end a été en partie gâché par une intoxication alimentaire... Malgré cela, les essais chronométrés, avec la 28^{ème} place, laissaient espérer de belles choses. Malheureusement de trop nombreux incidents dans les manches qualificatives, l'obligèrent à terminer 21^{ème}, 18^{ème} puis 12^{ème}. En constante progression au fil des courses, Vincent poursuit son apprentissage du niveau européen avec de belles prestations. Ces résultats seront néanmoins insuffisants pour se qualifier directement pour les phases finales. Il devra donc passer par la course de repêchage, à l'issue de laquelle, seuls les 6 premiers pilotes sont qualifiés... ce qui engendre une agressivité supplémentaire entre les concurrents. Au final, Vincent n'obtiendra que la 10^{ème} place du repêchage et, malgré d'excellents temps, devra donc se contenter de regarder les 34 meilleurs pilotes s'affronter entre eux. Cela fait également partie de la course de haut niveau...



KOSMIC

L'Euro Challenge, et son niveau très relevé, qui a vu s'affronter plus de 50 pilotes de 14 nationalités différentes cette saison, se terminera en beauté lors de la dernière épreuve qui se déroulera à Genk en Belgique, fin Septembre. Toute l'équipe d'Inter Racing Kart espère y faire une belle fête...